
Compte-rendu C.A du 22 juin 2024 
 
 
 
Présents : membres bureau, Jean-Michel Calut, Jean Houriez, Michel Avard, Luc Adamczack, Marie-
Cécile Bonduelle, Jacques Berbey, Claude Ratignet 
Viviane Lavigne est excusée. 
 
 
 

Approbation du compte-rendu du précédent CA 

Le compte-rendu est adopté à l'unanimité . 
 

Site Web 
Discussion avec Michel Avard, notre webmaster : 

Il est convenu que sur le site de l'UR10 ne figureront que des photos de membres 

fédérés. 

Dans la rubrique « Galeries », on trouvera plusieurs sous-rubriques : une par club et 

une appelée « individuels » qui regroupera les photos des fédérés hors club.  

Chaque responsable de club regroupera les photos de ses adhérents fédérés et les fera 

parvenir à Michel Avard par WeTransfer ( quelles dimensions ?  On n'en a pas parlé). 

Chaque photographe pourra proposer 2 photos qui seront nommées : Nom-I(initiale du 

prénom)-1 (ou 2)-titre de la photo (titre  facultatif).  

Exemple :  Trucmuche-Z-1-Ballon rouge.jpg  ,  Trucmuche-Z-2.jpg 

Les clubs fédérés disposeront d’un lien vers leur site. 

Dans les « Brèves » apparaîtront les infos pour les formations, Viviane fera passer 

l'annonce d’une formation à Michel, même si la session est déjà complète ; apparaîtront 

également les stages pour les jeunes organisés par la Photo club de Cébazat. 

Dans « Info UR 10 » paraîtront les Lettres-info concernant notamment le Concours 

Régional et l'Assemblée Générale, ainsi que l’annonce des dates des CA et de leur ordre 

du jour. 

Michel doit voir avec Marcel Boi s’il y a possibilité de comptage des visites sur le site. 
 

 

 

 



Rescrit fiscal 
les démarches ont été faites auprès des Impôts début mai. L'administration a 6 mois 

pour donner réponse. On en reparlera à l'AG. 

 

Rôle de HelloAsso 
Ouvert grâce à Michel A, la plateforme s’est avérée efficace et simple d’utilisation à 

l’occasion des repas du N2 à Ambert. 

Elle va être utilisée de façon pérenne pour toutes les réservations et les paiements. 

HelloAsso  permet de voir la liste des participants, et la plateforme reverse à la 

trésorerie la somme perçue pour l'évènement créé. 

Michel créera un « évènement » aussi pour chaque formation proposée par Viviane. 
 

Réunions à venir 
06/09 : réunion du bureau à Ambert, chez Gérard Berton, couplée avec le vernissage 

de l'expo de  l'UR. Marie-Cécile B. et Michel A. y sont conviés. 

05/10 : CA (sans doute à Clermont-Fd, chez les Cheminots) 

09/11:  AG (Vichy-Brugheas, ou Vic?) 

07/12 : CA à Vic-le-Comte 

 

Organisation de la Fête de la Photo et du Concours Régional 2025 à 

Vic-le-Comte 

Du vendredi 28/02 au dimanche 09/03 = 10 jours d'expositions et de manifestations 

diverses ! 

Ø Une expo de la collection Prestige de la Fédé, série Humaniste au Chai 

Ø Une expo de la collection Prestige de la Fédé, série Nature en extérieur dans la 

ville. 

Ø L'expo de l'UR10 dans la salle du Couvent des Dames. 

Ø L'expo du club de Vic-le-Comte dans la salle du Trampoline. 

Ø Une expo en extérieur « Vic hier et aujourd'hui » réalisée par le club Vic-Déclic, 

tirages offerts par la mairie. 

Ø Concours audiovisuel le vendredi 28/02 au soir à l'étage de la Halle du Jeu de 

Paume. 



Ø Jugement du concours papier samedi 01/03 dans la salle Louis Paulet au Carré 

de l'Olme. 

Ø Repas au rez-de-chaussée de la Halle du Jeu de Paume. 

Ø Projection des diaporamas des concours IP, dimanche après-midi, étage Halle 

du Jeu de Paume. 

Un programme intéressant qui nécessitera de nombreux volontaires pour la préparation, 

la « désinstallation » et le gardiennage des salles. 
 

Pour l'exposition 2025 de l'UR10, on reprend le même schéma qu'en 2024 : chaque 

club fédéré collecte les photos et prévoit des gardiennages avec ses adhérents. 

Attention : les photos proposées par les fédérés ne doivent pas avoir été exposées lors 

d'une précédente édition. 

 

Concernant la communication pour l’évènement ainsi que le traiteur, Marie-

Cécile indique que le nécessaire se fera dès la rentrée de septembre. 

L'affiche sera réalisée par Philippe Haselbauer, avant fin novembre pour parution dans 

le bulletin municipal de décembre de Vic-le-Comte. 
 

Questions diverses 
Luc A. demande, pour une expo en juillet à Vichy, un kakemono de la Fédé. Le 

kakemono servira ensuite pour l'expo à Ambert en septembre. 

Au sujet des boîtes de rangement pour photos, 150 boîtes ont été commandées par l'UR 

10. 

Il s'agit là d'une proposition de la Fédé (commande groupée au niveau national), les 

demandes étant possibles jusqu'à fin juin. 

Des présentoirs pour photos ont été demandés. Les recherches progressent, l’Ur10 

devrait en obtenir. 

 

En l’absence d’autres questions diverses, l’AG est déclarée close à 12 heures. 
 


